

Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 15. August 1864.)

Der Bundesrath ermächtigte sein Postdepartement, vom 1. September nächstkünftig an zwischen Menziken und Boniswyl einen Lokalkurs, im Anschluß an den Kurs Fahrwangen-Wildeggen, zu erstellen, so wie den Postkurs Hitzkirch-Boniswyl auf die Strecke Hitzkirch-Weinwyl zu verlegen.

(Vom 19. August 1864.)

Nach Ablauf der gesetzlichen fünfjährigen Amtsdauer des schweizerischen Schulrathes hat der Bundesrath die bisherigen Mitglieder desselben auf eine weitere Amtsdauer von fünf Jahren, vom 1. dieses Monats an gerechnet, wieder bestätigt, so wie auch den Sekretär, Hrn. Professor Stocker.

Der Schweiz. Schulrath besteht gegenwärtig aus den Herren:

Karl Kappeler, von Frauenfeld, Präsident.

Dr. Alfred Escher, von Zürich, Vizepräsident.

Professor Bernhard Studer, von Bern,

Regierungsrath Augustin Keller, von Sarmenstorf,

Professor Pictet de la Rive, von Genf,

Alimé Humbert, von La Chaux-de-Fonds,

Nationalrath Andreas Rudolf v. Planta, von Sa-

maden,

Giuseppe Ghiringhelli, von Bellinzona,

} Mitglieder.

} Ersatzmänner.

Herr Henri Veuve, Schweizerbürger, in Hakodate (Japan), ist zum schweizerischen Vizekonsul an diesem Orte ernannt worden.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1864
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	35
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	20.08.1864
Date	
Data	
Seite	500-500
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 507

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.